

Frankfurt (Oder), den 14. Juni 2012

Anfang um 14:15 Uhr

Das 21. Treffen in der 21. Legislatur

Protokollant Bart

Anwesend: Miriam, Tomasz, Bart, Julien, Johannes, interessierte Studierende

Das letzte Protokoll wurde angenommen.

- Beiträge der Studierendenschaft

- **Tomasz:** Tomasz hat 3 Wochen für den Haushalt gebraucht. Der Beitrag für die Studierendenschaft beträgt 8,45 €. Für die Zukunft wird er steigern müssen. Es gibt Probleme mit der Stadt.

Miriam: Festival-Contre-le-racisme + Betreuung einer Person vom Festival + Flyer + Pressemitteilung + Initiativenmarkt war gut + die neue AstA-Pronto ist da. Miri meint, es wird Ende des Semesters noch eine Ausgabe der Asta Pronto. Woodstock-Treffen: Miri kümmert um das Zelt und um Recycling. + Scien Slam aufm Woodstock

Bart: Bei der Tagung „Zivilgesellschaft und Denkmalschutz in der deutsch-polnischen Grenzregion“ am 31. Mai gewesen. Am 7. Juni war das Treffen des Stadtteil Forum Mitte zum Thema „Grünflächen und öffentlicher Raum“, wo u.a. die Projekte der Lenné-Park-Initiative und der Integrationsgärten am Gelände der Volkshochschule Ffo von Frau Kurzwelly vorgestellt wurden. Am 11. Juni war Bart bei dem Workshop zum Thema „Temporäre Benutzung der Flächen südlich und nördlich der Slubicer Straße“. Die Verhandlungen zum Thema „Bus nach Slubice“ sind wieder im Gange, jedoch gibt es finanzielle, wie juristische Probleme – Urabstimmung als Möglichkeit das Meinungsbild der Studierendenschaft zu schaffen.

Johannes: Gremien-bescheinigung: bis her haben sich 2 gemeldet. Frage nach einer weiteren Gremieninitiativenrunde → es haben sich nur 3 von 30 gemeldet. Die Frage von Johannes ist, ob es Sinn macht?

Wir können eine zweite Vollversammlung machen wollen (Exzellenzinitiative und Hochschulstrukturkommission) Morgen wird die Entscheidung wegen der Exzellenzinitiative entschieden 15:30 Uhr → im Internet, ist eine Konferenz. Für die Vollversammlung braucht man 320 Leute. + Johannes hat 3 mal mit RBB gesprochen. Raphael Jung wird einen Bericht über die Viadrina machen, und über die Hochschulpolitik. Morgen eine Sendung über die Viadrina bei RBB Aktuell. Die MOZ hat sich nicht gemeldet. Die AM-Mensa wird zu einem Konferenzraum umgebaut. Die Bibliothek bleibt am WE offen, die Uni übernimmt die Kosten. Die Vorlesungspläne der einzelnen Fakultäten sollen sich ändern, damit die Mensa nicht so voll ist.

Veranstaltung Exzellenzinitiative und nächste Woche – Mittwoch eine Veranstaltung „Veranstaltungsreihe zur Exzellenzinitiativen“ - Mittwoch um 16 Uhr

Gremienschulung (6. Juli) – Gendertraining (3 Stunden) + Kommunikation und Organisation. Ziele: 1. Technik an die Hand geben + Öffentlichkeitsarbeit + Verwaltung. Erfahrungsaustausch + sich kennen lernen + Handlungsstrategien. Für Tomasz sind Finanzen das wichtigste.

Jacob und Philipp - zeigen ihre Breitschaft, bei der Schulung mitzuwirken.

Tomasz: Ina ist nicht da und wir sollten Sachen ohne sie nicht beschließen, da sie im Komitee ist. Johannes ist der Veranstalter. J&P wollen sich einfach ausprobieren. Laut Johannes seien die ganzen Sachen in der Dropbox vorhanden.

Frage wegen: ... und was kommt mit den Finanzen.

Julien: Regatta bei dem Bunten Hering + Beachvolleyballcup an der Helene. → Vielleicht vor ViaBeach.

Sommerfest:

- Marco ist zufrieden
- die Handtücher müssen noch gewaschen werden

Festival Contre le Racisme

Sondernützungsgebühren wurden immer noch nicht weggelassen.

Sonstiges:

- Tomasz verlässt uns und sucht einen Nachfolger. Es sind 2 Mädels. Und Tomasz hält weiter Ausschau. Johannes: nächsten Donnerstag muss ein Finanzreferent gewählt werden.
- Die Sahara-Mail: bitte an Amnesty wenden

um 14:58 Uhr wird die Sitzung geschlossen